

Conférence Armées

Posté le Lundi 30 Mars 2009, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)

Des débouchés pour les lycéens

Dans le cadre de l'orientation, les élèves du lycée Saint-Joseph de Gabarret ont assisté à une matinée-conférence organisée par l'établissement sur les métiers de l'Informatique et de l'Électronique dans l'armée de Terre, l'armée de l'Air et la Marine. En effet, le premier maître Olivier REDONNET, adjoint au Chef du Bureau d'Information de la Marine de PAU, ancien élève du lycée, l'adjudant Dumonteil de l'armée de Terre et le Sergent Réglat de l'armée de l'Air leur ont donné de nombreuses indications sur les débouchés importants en Informatique et en Électronique et leur ont proposé les opportunités professionnelles qui s'offrent à des jeunes titulaires d'un BEP Électronique et d'un BAC Pro SEN (Systèmes Électroniques Numériques) en Trois ans.

« Il ne peut y avoir de missions efficaces sans bâtiments, avions ou armements en bon état de marche. C'est là qu'interviennent les différents professionnels spécialisés en électronique (électronicien d'armes, spécialiste maintenance avionique aéronautique, détecteur anti-sous-marin, électronique embarquée...) Autre technicien indispensable, le spécialiste des systèmes d'information et de télécommunications permet aux militaires de communiquer entre eux, à terre comme en mer. Ces techniciens en maintenance sont très recherchés et la formation proposée par le lycée Saint-Joseph répond parfaitement aux attentes actuelles des armées, les débouchés seront nombreux » ont-ils indiqué aux lycéens de Gabarret ravis.





Mots clés. [conférence](#) , [métiers](#) , [Marine Nationale](#) , [Armée de l'air](#) , [Armée de terre](#) , [Saint-J](#)